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BISHOP'S UNIVERSITY



JOHN H. PRICE SPORTS AND RECREATION CENTRE



SUMMER CAMPS CAMPS D'ÉTÉ www.gaiters.ca/camps - [email protected] 819-822-9600 #2669



INFORMATION WELCOME- BIENVENUE For more than 30 years, Bishop’s University has offered bilingual summer camps to boys and girls ages 5-17. Our popular Summer Camp programs are designed to enrich the lives of children and youth through high quality camp programming. Our camps provide a safe, fun and learning environment for all children, while promoting individual and collective growth. Bishop’s University Camps include a variety of Gaiters Sports Camps - teaching/ enhancing fundamentals at the introductory and intermediate levels, as well as the Bishop’s Day Camp – offering co-operative games, crafts, swimming, science, theatre, sports and cultural activities for all. All camps take place on the Bishop’s University Campus (John H. Price Sports Centre), unless otherwise specified. Please refer to the campus map on the last page for campus directions.



Depuis plus de 30 ans, l'Université Bishop's offre des camps d'été bilingues aux garçons et aux filles de 5 à 17 ans. Nos populaires programmes de camps d'été sont conçus pour enrichir la vie des enfants et des jeunes grâce à une programmation de camp de haute qualité. Les camps de l'Université Bishop's offrent un environnement sécuritaire, amusant et stimulant à tous les enfants, favorisant la croissance individuelle et collective. Les camps de l'Université Bishop's comprennent divers camps sportifs enseignement / perfectionnement des bases au niveau d'introduction et intermédiaire, ainsi que le camp de jours Bishop’s - offrants des jeux coopératifs, bricolages, natation, science, art et théâtre, sports et des activités culturelles. Tous les camps ont lieu sur le campus de l'Université Bishop's (Centre Sportif JohnH.- Price), sauf indication contraire. S'il vous plaît voir la carte du campus sur la dernière page pour les directions du campus.



INFORMATION STAFF- PERSONNEL The Bishop’s Day Camp provides low animator to child ratios to ensure each child receives individual attention. All Day Camp Animators are DAFA certified and hold valid First Aid CPR & AED certification cards. In addition to the Animators – Facility Supervisors and Campus Security are readily available for any need of assistance. Gaiters Sports Camps at Bishop’s University are organized and taught by U Sports coaches, current and former Gaiter Varsity Athletes. Camper ratios are once again monitored to ensure excellent supervision from coaches and players.



Le camp de jour de Bishop’s fournit des rapports faibles enfants/animateur pour s'assurer que chaque enfant reçoit l'attention individuelle. Les animateurs du le camp de jour sont certifiés DAFA et détiennent des cartes de certification RCR et DEA en secourisme valides. En plus des animateurs, les Superviseurs d'installations et les Agents de Sécurité du campus (premiers répondants certifiés) sont facilement disponibles pour tout besoin d'assistance. Les camps sportifs des Gaiters de l'Université Bishop's sont organisés et enseignés par des entraîneurs d'U Sports, des athlètes actuels et anciens. Les rapports campeur/superviseur sont encore une fois surveillés pour assurer l'excellente surveillance des entraîneurs et des joueurs.



REGISTRATION -INSCRIPTION Visit www.gaiters.ca/camps to access the registration portal. If this is your first time registering for a camp, you must create an account on the registration portal.



Visitez www.gaiters.ca/camps pour accéder au portail d'inscription. Si c'est la première fois que vous vous inscrivez à un camp, vous devez créer un compte sur le portail d'inscription.



DAY CAMP - Monday, June 25 to Friday August 17 Age - 5-14 (must be 5 years of age on June 24, 2018) Duration - 8 Weeks Monday-Friday (9:00-15:30)



Day Camp Program Co-operative games, crafts, swimming, science, theatre, sports, and cultural activities – all this means fun and MORE FUN! You may also want to register your child for swimming lessons which are offered on campus. We will ensure they get from one activity to the next. Note: to participate, your child must be registered for these activities and the fees paid in advance. New themes are chosen each week to stimulate your child’s imagination and introduce him or her to new activities. Special Activities Your child will be invited to participate in special activities over the summer in addition to the normal day camp activities. Some of the special activities take place on-site while others involve travel by bus. These special activities come at an additional cost. During these outings, a day care service will be available on campus for those not wishing to participate. A schedule of activities and their costs will be provided to parents during the evening information session. Registration If your child was registered last year, you may register online at www.gaiters.ca/ camps. If your child has never been registered before, you must create an account online. Note: the registration period begins on Wednesday, April 18th, 2018 and ends on Monday, May 28th, 2018. The number of spots is limited, so be sure to register early! For more information, please email us at [email protected].



*



*



$27.00 $23.10/week $19.00/week $12.00/week



$43.20 $36.96/week $30.40/week $12.00/week



$40.00/week



$40.00/week



*PRICES MAY BE SUBJECT TO CHANGE*



CAMP DE JOUR - Du lundi 25 juin au vendredi 17 août Âge - 5-14 ans (doitvent avoir 5 ans le 24 juin 2018) Durée - 8 semaines Du lundi au vendredi (de 9 h à 15 h 30) Au Programme Jeux coopératifs, bricolages, natation, science, art et théâtre; bref, beaucoup de plaisir! Vous pouvez également inscrire votre enfant aux cours de natation offerts sur le campus. Nous veillerons à ce qu’ils s’y rendent et les raccompagnerons à leur groupe à la fin de l’activité. Des nouveaux thèmes seront choisis chaque semaine afin de stimuler l’imagination de votre enfant et de l’initier à de nouvelles activités. Activités Spéciales Votre enfant sera invité à participer à des activités spéciales tout au long de l’été, en plus des activités du camp de jour régulier. Certaines des activités se dérouleront sur place, tandis que d’autres pourraient nécessiter des déplacements en autobus. Ces activités sont offertes à un coût additionnel. Lors de ces sorties, un service de garde sera disponible sur le campus pour ceux et celles ne désirant pas participer. Un horaire des activités et leur coût seront disponibles lors de la soirée d’information aux parents. Inscription Si votre enfant était inscrit au camp l’an dernier, vous pouvez l’inscrire en ligne sur le site www.gaiters.ca/camps. Si votre enfant n'a jamais été enregistré auparavant, vous devez créer un compte en ligne. La période d’inscription débute le mercredi 18 avril 2018 et prendra fin le lundi 28 mai 2018. Le nombre de places est limité, alors faites vite! Pour plus de renseignements, écrivez-nous : [email protected].



*



*



$27.00 $23.10/semaine $19.00/semaine $12.00/semaine



$43.20 $36.96/semaine $30.40/semaine $12.00/semaine



$40.00/semaine



$40.00/semaine



*LES PRIX PEUVENT ÊTRE SUJETS À CHANGEMENT*



GAITERS CAMPS Football School JUNE 24TH TO 29TH (AGES 10-15) Residential Camper: $600 (meals included) Day Camper: $350 (lunch included) The Bishop’s Gaiters Football School is a highly-skilled football school designed for players to develop fundamental techniques through progressive drills and controlled practices. Practices will be held in the morning and afternoon, focusing on offensive and defensive positioning. Safety, nutrition and the importance of academics will be a focus during speaker sessions every day. For more information, please contact Camp Director Cherif Nicolas at [email protected].



École de Football DU 24 AU 29 JUIN (10-15 ANS) Campeur en résidence: 600 $ / semaine (repas inclus) Campeur journalier: 350$ / semaine (repas inclus) L’École de football est hautement qualifiée et conçue pour les joueurs qui veulent développer des techniques fondamentales grâce à des exercices progressifs et des pratiques contrôlées. Les pratiques auront lieu le matin et l'après-midi, en mettant l'accent sur le positionnement offensif et défensif. La sécurité, la nutrition et l'importance d'universitaires seront un foyer pendant l'orateur des sessions chaque jour. Pour plus d'information, s'il vous plaît communiquez avec le directeur du camp,Cherif Nicolas: [email protected].



GAITERS CAMPS Basketball Camp JULY 1st TO 5th & JULY 8th TO 12th (AGES 10-17) Residential Camper: $575 / week (meals included) Day Camper: $285 / week (no meals) This is an instructional camp designed to promote interest, enthusiasm and skill development for all its participants. Our director and staff make every effort to create an enjoyable learning experience for all campers. The camp provides exceptional leadership, excellent facilities, quality equipment, low camper-to-staff ratio, emphasis on individual development and competitive opportunities for individual and team development. For more information, please contact Camp Director Caleb Pagé at [email protected].



Camp de Basketball DU 1 AU 5 JUILLET ET DU 8 AU 12 JUILLET (10-17 ANS) Campeur en résidence: 575 $ / semaine (repas inclus) Campeur journalier: 285 $ / semaine (sans repas) Ce camp est promouvoit l'intérêt, l'enthousiasme et le développement des compétences pour tous ses participants. Notre directeur et le personnel font tous les efforts pour créer une expérience d'apprentissage agréable pour tous les campeurs. Pour plus d'information, s'il vous plaît communiquez avec le directeur du camp, Caleb Pagé : [email protected].



GAITERS CAMPS Golf Camp JULY 2nd TO 6th (AGES 8-14) Day Camp Only: $265 (lunch included) This day camp for children between the ages of 8-14 is held at the Old Lennoxville Golf Club, 19 rue Golf in Lennoxville. Campers will meet and be picked up there every day. A regular day will see the camper interact and be taught various golf skills by current members of the Bishop’s Gaiters Golf Team including Coach Ryan Smith. For more information, please contact Camp Director Ryan Smith at [email protected].



Camp de Golf DU 2 AU 6 JUILLET (8-14 ANS) Camp de jour seulement: 265 $ / semaine (dîner inclus) Ce camp de jour se tient au Vieux Club de Golf de Lennoxville situé au 19, rue Golf à Lennoxville. Les participants se rencontreront tous les jours. Une journée régulière verra les jeunes interagir et acquérir des compétences qui leur seront transmises par les membres actuels de l'équipe Bishop's Gaiters Golf, y compris l'entraîneur Ryan Smith. Pour plus d'information, s'il vous plaît communiquez avec le directeur du camp, Ryan Smith: [email protected].



GAITERS CAMPS JR Gaiters Soccer Academy JULY 9th TO 13th (AGES 5-12) Day Camp Only: $225 (no meals) This day camp is geared toward soccer players who enjoy the game and aspire to improve in a fun and engaging environment. Each day players will be led by Bishop’s Gaiters Soccer Coach Sarah-Kim Bergeron and various current and former Varsity players. For more information, please contact camp director Sarah-Kim Bergeron at [email protected].



The Gaiter Way - School of Excellence JULY 16th TO 20th (13-17) Day Camp Only: $375 (lunch included) This camp is geared toward high school aged soccer players who aspire to reach the next level of their game. Led by BU Gaiters Head Coach, Paul Ballard, all participants will participate in high quality sessions on the field, in the gym and in the classroom. It is our passion to see every participant leave the camp with an excitement for the game and new commitment to their growth as champion in sport and life. For more information, please contact camp director Sarah-Kim Bergeron at [email protected].



GAITERS CAMPS Académie Soccer JR Gaiters DU 9 AU 13 JUILLET (5-12 ANS) Camp de jour seulement: 225 $ / semaine (sans repas) Ce camp de jour s'adresse aux joueurs de soccer qui apprécient le jeu et aspirent à s'améliorer dans un environnement amusant et engageant. Chaque jour, les joueurs seront dirigés par l'entraîneure Sarah-Kim Bergeron, entraîneur des Gaiters de Bishop's, et plusieurs joueurs actuels et anciens. Pour plus d'information, s'il vous plaît communiquez avec la directrice du camp, Sarah-Kim Bergeron: [email protected].



La Voie Gaiter - École d'excellence DU 16 AU 20 JUILLET (13-17 ANS) Camp de jour seulement: 375 $ / semaine (repas inclus) Ce camp est destiné aux joueurs de soccer d'âge scolaire qui aspirent à atteindre le prochain niveau de leur jeu. Dirigés par l'entraîneur-chef des BU Gaiters, Paul Ballard, tous les participants participeront à des séances de haute qualité sur le terrain, au gymnase et en classe. C'est notre passion de voir tous les participants quitter le camp avec une excitation pour le jeu et un nouvel engagement pour leur croissance en tant que champion dans le sport et la vie. Pour plus d'information, s'il vous plaît communiquez avec la directrice du camp, Sarah-Kim Bergeron: [email protected].



GAITERS CAMPS Gaiters Excellence Hockey School AUGUST 6th TO 10th (NOVICE & ATOM) Day Camp: $390/week New this summer, the Gaiters Excellence Hockey School offers boys and girls at the Novice and Atom level a highly rewarding and stimulating hockey experience. Taking place at the New Eric & Jane Molson Arena, under the guidance of well-known hockey coach Judes Vallée, players will improve their skills, acquire new knowledge and appreciation for the game. The camp includes on and off-ice training inside the Sports Centre. For more information, contact Claude Leclair: [email protected].



l'École Gaiters Excellence Hockey DU 6 AU 10 AOÛT (NOVICE & ATOME) Camp de jour seulement: 390$ / semaine Nouveauté cet été, l'École Gaiters Excellence Hockey offre aux garçons et aux filles des niveaux Novice et Atome une expérience de hockey enrichissante et stimulante. Prenant place au nouveau l'aréna New Eric & Jane Molson, sous la direction du célèbre entraîneur de hockey Judes Vallée, les joueurs amélioreront leurs habiletés, acquerront de nouvelles connaissances et apprécieront le jeu. Le camp comprend des entraînements sûrs et hors glace à l'intérieur du centre sportif. Pour plus d'information, communiquez avec Claude Leclair: [email protected].



FACILITIES - INSTALLATIONS The Bishop’s Day Camp and Gaiters Sports Camps take place at the John H. Price Sports Centre. The newly renovated Sports Centre features two double gyms, NHL sized arena, multi-purpose rooms, state-of-the-art classrooms, lounge and terrace areas, indoor and outdoor pools, squash courts, multiple playing fields (turf and grass) and much more! In addition, residential campers have access to Dewhurst Dining Hall and campus residences. For more information on our campus, please visit http://www.ubishops.ca/contact-us/campusmap/ .



Le camp de jour Bishop’s et les camps sportifs des Gaiters ont lieu au Centre Sportif John-H.-Price. Le centre sportif récemment rénové comprend deux gymnases doubles, arène de taille NHL, des salles polyvalentes, salles de classe ultramodernes, aires de détente et de terrasse, piscines intérieure et extérieure, courts de squash, multiples terrains de jeu (gazon astro et gazon) et beaucoup plus ! De plus, les campeurs résidentiels ont accès à la salle à manger Dewhurst et aux résidences du campus. Pour plus d'informations sur notre campus, s'il vous plaît visitez : http://www.ubishops.ca/contact-us/campus-map/ .



@ubishopssportscentre FOLLOW US for giveaways, updates, pictures, event info and more!
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